

BLAUES HAUS

Stadtteiltreff West



Liebe Engagierte im Blauen Haus,

liebe Interessierte,

seit April 2024 laufen Angebote im Blauen Haus. Diese Angebote sind das Herzstück des Stadtteiltreffs. Hier begegnen sich die Menschen aus der Weststadt und haben gemeinsame Erlebnisse. Diese besonderen Erlebnisse verdanken wir Ihnen.

Jetzt möchten wir das nächste Halbjahr planen. Wir würden uns freuen, wenn Sie mit Ihrem Angebot gute Erfahrungen gemacht haben und auch weiterhin dabei sind.

Bitte geben Sie uns auf jeden Fall eine Rückmeldung, ob Sie im nächsten Halbjahr dabei sein werden und kommen Sie gerne auch am

Dienstag, 28.1. um 19.30 Uhr zur Hausversammlung mit dem Thema „Programm Frühjahr/Sommer 25“ dazu.

Neue Angebote und Ideen sind ebenfalls willkommen. Gerne können Sie den Termin auch an andere Menschen weitergeben, die Lust haben, sich einzubringen.

Im Anhang finden Sie weitere Informationen. Bitte denken Sie auch an Ihren Ankündigungstext. Ist dieser noch aktuell? Schauen Sie auf der Homepage nach, ob alles noch so stimmt. [Blaues Haus | Weststadttreff Tübingen](#)

Wir freuen uns auf einen anregenden und gemütlichen Abend mit Ihnen im neuen Jahr.

Bis dahin wünschen wir Ihnen eine schöne Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2025!

Herzliche Grüße

Andrea von Jan und Ulrike Stöhrer

für das Team vom Blauen Haus